



Paris, le 16 décembre 2022

Elections professionnelles en DDI : Force Ouvrière toujours en première ligne!

Le désordre lié au fiasco du vote électronique en DDI (en savoir plus [ICI](#)) n'a pas découragé les électeurs finalement appelés à l'urne le 8 décembre, dans des conditions pourtant précipitées. Avec plus de 60 % de taux de participation, soit plus que beaucoup de votes électroniques ministériels, le vote à l'urne confirme toute son efficacité en DDI, même si ses conditions d'organisation (sans vote par

correspondance) en ont écarté trop d'électeurs. Nos représentants ont formulé des réserves pour dénoncer des insuffisances.

Force Ouvrière, remercie l'ensemble des 4500 électeurs qui ont porté leurs suffrages sur nos listes et sigles, consolidant notre ancrage local et national pour défendre vos missions, vos droits et vos conditions de travail.

Sur la base des résultats provisoires communiqués ce jour par le ministère de l'Intérieur :

- **FO confirme sa place de 1ère organisation syndicale au sein des DDI comme depuis 2014**

(avec 6 % d'avance sur la deuxième organisation, contre 2 % en 2018).

FO	UNSA	CGT	CFDT	Solidaires	FSU	CFTC	CGC	SNISPV	STC
28,2 %	22,1 %	21,7 %	13,2 %	8,0 %	3,6 %	1,5 %	0,7 %	0,7 %	0,40 %

Suite à ces résultats, notre ambition à vos côtés : continuer notre action avec et pour l'ensemble des agents des DDI.



Avec vous :

- Engagés pour fixer un nouveau cap.
- Engagés pour améliorer notre cadre et nos conditions de travail.
- Engagés pour remettre l'humain et le collectif au cœur des préoccupations.
- Engagés pour une action sociale ambitieuse et harmonisée vers le haut.

Aujourd'hui comme demain

Défendons ensemble un service public de proximité solidaire et de qualité, riche de la diversité des compétences des agents



**NE CÉDONS RIEN !
TOUS DE CORDEÉ**